



## 'Todos en el Frente deberían declinar por Xóchitl'



El senador Germán Martínez propuso a los que aspiran a la candidatura presidencial del Frente Amplio por México que declinen en favor de Xóchitl Gálvez para enfrentar la embestida que mantiene el Presidente Andrés Manuel López Obrador en contra de la senadora panista.

En entrevista, el fundador del Grupo Plural en el Senado dijo que los 11 aspirantes que podrían hacerse a un lado podrían encontrar cabida en curules o escaños.

"Al ataque cobarde del Presidente contra Xóchitl Gálvez no se le debe responder sólo jurídica o tecnológicamente desde el Frente Amplio Opositor. Las denuncias no bastan porque es ingenuo creer que van a prosperar. Al ataque político de López Obrador se debe responder contundentemente declinando todos los precandidatos en favor de Xóchitl Gálvez.

"Todos los precandidatos del Frente deberían hacer suya la agresión contra Xóchitl declinando en su favor. Diciéndole al Presidente, que con mentiras y abusos, no. Deberían declinar todos en un acto, como una respuesta al ataque cobarde de López Obrador. Y ya: y que se repartan las candidaturas los puestos inferiores a la Presidencia de la República. No digo que mueran todos esos liderazgos, sino que los aprovechen en los niveles que corresponda", planteó Martínez.

El senador sugirió, de hecho, que Santiago Creel uno de los aspirantes podría ser el próximo presidente del PAN; que Enrique de la Madrid otro de los contendientes vaya por la Ciudad de México y que Marko Cortés encabece la lista de los senadores plurinominales.

En opinión de Martínez Cázares, "esa es la respuesta que se merecen los ciudadanos que estaban en busca de una líder y la han encontrado en Xóchitl Gálvez. Esta es una respuesta a los ciudadanos, con un



golpe certero que cimbraría a Palacio Nacional: bajar a los once que están ahí, en el Frente, en un solo golpe y en un solo evento. Y entonces tendría credibilidad el Frente Amplio Opositor".

¿No tiene sentido alargar el proceso...?

"Frente a una agresión política del Presidente, lo que tiene sentido es responderle categóricamente y asumir que Xóchitl es la líder de ese Frente Amplio Opositor. Es un golpe a los ciudadanos, es un golpe del Presidente de la República a los ciudadanos".

[https://www.reforma.com/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx?\\_rval=1&urlredirect=/todos-en-el-frente-deberian-declinar-por-xochitl/ar2641903](https://www.reforma.com/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx?_rval=1&urlredirect=/todos-en-el-frente-deberian-declinar-por-xochitl/ar2641903)